

Klassiker des Sozialismus

Neben der seit Jahrzehnten weit verbreiteten, von Heinrich Diez begründeten „Internationalen Bibliothek“ beginnen wir unter obigem Titel mit der Ausgabe einer neuen Bücherreihe. Unter Ausschaltung alles dessen, was bleibenden Wertes entbehrt, enthält jedes Buch — in übersichtlicher Anordnung — die klassischen Werke des Sozialismus, gibt es scharfumrissene Bilder der Persönlichkeiten, ihrer Zeit und ihres Wirkens.

Sobald sind als erste Bände erschienen:

Ferdinand Lassalle

Eine mit Einleitung, Biographie und Anmerkungen versehene Auslese aus den Werken Lassalles

Von Dr. Karl Renner-Wien

Staatskanzler a. D.

Grundzahl Halbleinen geb. 10.—
(480 Seiten)

*

August Bebel

Der Mann und sein Werk

Von Franz Klühns

Herausgegeben zum Gedächtnis des 10jähr. Todestages A. Bebels — 13. August d. J. —
sonach jetzt der günstigste Zeitpunkt zur Auslage des Buches im Schaufenster und dgl.

Grundzahl Halbleinen geb. 8.50
(352 Seiten)

Jeder Band ist für sich abgeschlossen und in Papier, Druck und Einband so ausgestattet, daß die Sozialistischen Klassiker auch äußerlich gut ansprechen werden.

Weitere Bände folgen

Bezugsbedingungen siehe Verlangzetteln

Ⓜ

J. H. W. Diez Nachf. G. m. b. H., Berlin SW 68